

El Ayuntamiento de Villajoyosa ofrece un servicio de transporte a los estudiantes de la Universidad de Alicante

La concejalía de Educación actúa como intermediaria entre la empresa de transporte y el estudiantado y se encarga de gestionar las inscripciones de los alumnos, cuyo servicio empezará el 30 de enero.

El estudiantado universitario de Villajoyosa dispone de un nuevo servicio de transporte de autobús para desplazarse diariamente a la Universidad de Alicante.

El servicio empezará el día 29 de enero, coincidiendo con el inicio de las clases del segundo cuatrimestre, y ofrece 4 horarios de salida desde Villajoyosa y 4 horarios de vuelta desde la universidad. Las salidas matutinas parten a las 6.55, 7.55 y 8.55 horas y la salida vespertina será a las 13.55 horas, mientras que los horarios de vuelta desde la Universidad de Alicante serán a las 13.10, 15.10, 19.10 y 21.25 horas. En el municipio de Villajoyosa se dispondrá de 6 paradas tanto para la ida como para vuelta, que son La Cala, Costera Pastor, parque del Barranquet, puente de la calle Cervantes, IES Marcos Zaragoza y la urbanización Sainvi. Mientras que en la Universidad de Alicante contarán con tres paradas en el Aulario II, el polideportivo y los andenes de la salida del campus.

La concejalía de Educación del Ayuntamiento de Villajoyosa se encarga de organizar las matrículas de los usuarios y actuar de intermediaria entre el estudiantado y la empresa de transportes. El período de inscripción está abierto hasta el día 19 de enero y los interesados pueden solicitar su matrícula en el departamento de Educación, ubicado en la Biblioteca Municipal. Con la presentación del documento de inscripción relleno, un foto tamaño carnet y el justificante de pago a la empresa, Educación entregará un carnet que identificará al usuario para poder acceder al autobús en la parada solicitada. Los pagos de las cuotas son bimensuales y se ingresan directamente a la empresa de transportes.

La concejal de Educación, Marisa Mingot, explica que “las familias nos han solicitado ayuda y nos han pedido que nos encargáramos de la gestión del transporte de los universitarios. Nosotros queremos apoyar a los estudiantes y facilitarles al máximo su transporte, por lo que nos hemos puesto en contacto con la empresa de transporte para organizar el servicio Y facilitarle la tarea de recopilación de matrículas”.

Mingot añade que el servicio de autobús universitario está abierto a todos los estudiantes de la comarca, a pesar de que se efectúe desde Vilajoyosa, y prevé que más de 150 universitarios utilicen dicho servicio diariamente. También recuerda que la partida presupuestaria de Educación cuenta con 20.000 euros destinados a subvencionar de manera personal a los jóvenes vileros universitarios

Noticia publicada el 16 de Enero de 2024

Fuente:Fuente propia

Categoría:Educación.

